
Ce qui me rend

heureux, c'est d'avoir

trouvé la Paix en

Dieu. Ce qui me rend

heureux, c'est de voir

mes enfants réussir

dans la vie.

Saïd 50 ans Villeurbanne

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

